

清流・清風・清香・清人

令和 3年9月29日
教育指導幹 山下 勇

体育祭・運動会、文化祭・学習発表会の実施

コロナ感染拡大防止対策のために、実施の延期や内容の変更等の対応をして実施しています。(御影小学校は、7月3日に運動会実施済)

清水小学校は、ブロック毎(1・2年生、3・4年生、5・6年生)で、個人種目1、団体種目1、表現種目1(踊り)で、種目数も絞り、コンパクトな形式、参観者は家族1名として実施されました。



5年生 個人種目
「百メートル走」



5年生 団体競技

6年生: 団体種目
全員でバトン
をつないだ「学級
対抗リレー」

5・6年生 表現
伝統の踊り「よ
さこい・ソーラン」
を披露



御影中学校では、午前の方は文化的な行事、午後の方は体育的な行事を合体させた「御中フェスティバル」形式とし、参観者を入れず、無観客で実施されました。(写真は田代教頭先生から提供いただきました。)

た「意見発表会」
自分の考えを主張し



心ひとつに歌声を響かせた「合唱」



チームワークと全開
のパワーで取り組んだ
「大縄跳び」



「御中フェスティバル」
を締めくくった表彰式

